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OGGETTO: ELEZIONE DEL PRESIDENTE DELL`UNIONE DEI 
COMUNI DEL NORD SALENTO

L’anno 2023, addì 29 del mese di giugno, alle ore 16:00 nell’aula consiliare  di Campi Salentina, a seguito 
di invito diramato dal PRESIDENTE dell'Unione a norma di legge, si è riunito il Consiglio dell'Unione, 
in seduta pubblica, Ordinaria di  1ª° convocazione.

Dei Consiglieri dell'Unione sono presenti n° 16 e assenti, sebbene invitati, n°5 come segue:

Consiglieri Presenti Assenti

Versienti Jacopo Si
Caretto Davide Sì
Como Pompilio Massimo Si
Capodieci Anna Maria Sì
Giurgola Gabriella Sì
Renna Oronza Lucia Si
Tramacere Antonio Sì
Leone Mimma Sì
Marcucci Giuseppe Antonio Sì
Palazzo Luigi Sì
Ianne Mirko Si
Gravili Anna Si
Romano Roberta Sì
Ruggio Sandro Sì
Marinaci Vincenzo Sì
Vedruccio Salvatore Sì
Casilli Valentina Sì
Pulli Andrea Sì
Calamo Salvatore Si
Caretto Pietro Si
Paladini Pasquale Si

Presiede  la  seduta  il  consigliere  Dott.ssa  Anna  Maria  Capodieci,  in  qualità  di  PRESIDENTE del
Consiglio dell'Unione

Partecipa, con i poteri di Segretario Generale il   Dott. Fabio MARRA

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione dell’argomento
indicato in oggetto.

I L   C O N S I G L I O  
Visto il D.Lgs. n. 267 del 18/08/2000; 

Premesso che sulla proposta della presente deliberazione sono stati acquisiti, ove occorrenti, i pareri di cui all’art.
49 del D.Lgs. n. 267/2000, sostituito dall'art.3 comma 1 lettera b) della Legge n. 213/2012, così come in calce
riportati;  



IL CONSIGLIO DELL'UNIONE DEI COMUNI DEL NORD SALENTO

In apertura di seduta il Presidente del Consiglio procede all'appello. Seguono gli interventi dei Consiglieri come
riportati nell'allegato resonconto stenotipografico.

Premesso:

Che a norma dell'art. 10 del vigente Statuto dell'Unione dei Comuni, “1. Sono Organi politici e di governo
dell'Unione il Consiglio, il Presidente dell'Unione.....”, “2........il Presidente dell'Unione dura in carica 1 anno”.

che a norma dell'art  17 c.  4 “la carica di  Presidente del  Consiglio dell'  Unione e quella di  Presidente
dell'Unione non possono essere ricoperte contemporaneamente da rappresentanti di uno stesso Comune aderente”;

 che ai sensi dell'art. 19 del suddetto Statuto “il Presidente dell'Unione è un Sindaco dei Comuni costituenti
l'Unione, eletto dal Consiglio dell'Unione,....con il voto favorevole della maggioranza dei componenti assegnati.
Egli assume immediatamente le funzioni e dura in carica un anno”.

Che ai sensi dell'art. 4 c.2 lett. B del vigente regolamento per il funzionamento del Consiglio dell'Unione, il
Consiglio “elegge il Presidente dell'Unione, scelto tra i Sindaci dei Comuni aderenti”;

Tenuto presente che con delibera C.U. n.05 in data 29/06/2020 è stato nominato Presidente dell'Unione dei
Comuni del Nord Salento il Sindaco del Comune di Novoli, Marco De Luca, che sulla scorta di specifico accordo è
rimasto in carica anche per le annualità 2021-2022 e 22-23;

Atteso,  pertanto,  la  necessità  ai  sensi  della  norma  sopracitata,  di  procedere  all'elezione  del  nuovo
Presidente.

Visto il contratto con il quale si è proceduto alla costituzione dell'Unione dei Comuni del Nord Salento tra i
Comuni di Campi Salentina, Guagnano, Novoli, Squinzano, Surbo e Trepuzzi;

Visto il contratto in data 29/11/2011 rep. 6, avente ad oggetto: “Integrazione atto costitutivo dell'Unione dei
Comuni del Nord salento per l'adesione del Comune di Salice Salentino”;

Visto lo Statuto dell'Unione dei Comuni del Nord Salento, approvato con delibere Consiliari dei Comuni di
:  Campi  Salentina (Delib.C.C. n. 66/2002); Trepuzzi (Delib.C.C. n.  35/2002);  Novoli (Delib.C.C. n. 50/2002),
Guagnano (Delib.C.C. n.28/2002); Squinzano (Delib.C.C. n. 58/2002); Surbo (Delib C.C. n. 45/2002) e Salice
Salentino (Delib. C.C. n. 18/2011);

Vista la deliberazione del Consiglio dell’Unione dei Comuni del Nord Salento n. 6 del 16/05/2013, con la
quale si è proceduto a modificare lo Statuto dell’Unione; modifiche approvate dai Comuni aderenti, con i seguenti
atti: Comune di Trepuzzi del. C.C. n. 21/13, Comune di Novoli del. C.C. n. 17/13, Comune di Squinzano del.
Comm.Straord.  n.120/13,  Comune  di  Salice Salentino del.  C.C. n.26/13,  Comune di  Surbo:  del.  C.C. n.22/13,
Comune di Guagnano: del. C.C. n.18/13, Comune di Campi Salentina del. C.C. n. 42/13.

Visto,  infine,  il  verbale  in  data  29/06/2023,  con  cui  i  Sindaci  dei  Comuni  dell'Unione,  hanno
concordemente indicato, quale prossimo Presidente dell'Unione, il Sindaco di Campi Salentina;

Visti gli artt. 14, 17 e 19 dello Statuto dell’Unione dei Comuni del Nord Salento;

Visto il TU.E.L. 267/2000;

Visto il parere di regolarità tecnica ai sensi dell’art. 49 del succitato TUEL 267/2000;

Con  n.16  voti  favorevoli  espressi  per  alzata  di  mano  dai  n.  16  Consiglieri  presenti,  votanti  e
proclamati;

DELIBERA

Di nominare Presidente dell’Unione dei Comuni del Nord Salento Alfredo Paolo Fina  Sindaco del
Comune di Campi Salentina.

Di dare atto che  il Sindaco del Comune di Campi Salentina, Alfredo Paolo Fina, assume immediatamente
le funzioni di Presidente dell’Unione dei Comuni del Nord Salento e dura in carica un anno.

Il  Presidente  del  Consiglio,  al  fine  di  dare  immediata  eseguibilità  alla  presente  deliberazione,  stante
l’urgenza, invita i Consiglieri ad esprimere il proprio voto:



IL CONSIGLIO DELL’UNIONE

        Con n.16 voti favorevoli espressi per alzata di mano dai n. 16 Consiglieri presenti, votanti e proclamati ;

D E L I B E R A

Dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, c. 4° del D.Lgs.  
18.8.2000, n.267.

Interviene il neo Presidente dell'Unione Alfredo Paolo Fina, come integralmente riportato in atti.
Interventi augurali dal Presidente del Consiglio dell'Unione 

Allegare al presente atto il resoconto stenotipografico per farne parte integrante e sostanziale.

UNIONE dei COMUNI del NORD SALENTO

Verbale di Seduta Consiliare del 29 Giugno 2023
Punto 4 all’O.d.G.
Elezione del Presidente dell’Unione dei Comuni del Nord Salento
 
 
PRESIDENTE CAPODIECI Anna Maria (Consigliere del Comune di Trepuzzi)
   Dobbiamo passare adesso al quarto Punto:  Elezione del Presidente dell’Unione dei Comuni del Nord
Salento. 
 
SEGRETARIO Dott. MARRA Fabio
   Dovrebbe intervenire il Presidente uscente. 
 
PRESIDENTE CAPODIECI Anna Maria
   Prego, Sindaco. 
 
PRESIDENTE DE LUCA Marco (Sindaco del Comune di Novoli) 
   Buonasera a tutti. Innanzitutto, voglio fare un grosso in bocca al lupo al nuovo Presidente dell’Unione,
siamo in buone mani anche con la Capodieci perché veramente è un personaggio, un politico di vecchia
data, quindi serve l’esperienza anche nel momento in cui andiamo a lavorare come Unione dei Comuni.
Voglio fare un grosso in bocca al lupo ai nuovi eletti dell’Unione, sia agli amici di Squinzano che agli
amici di Surbo. Come ben sapete, le cariche dell’Unione dei Comuni sono senza gettone di presenza, non
percepiamo un Euro né il Presidente della Giunta né il Presidente del Consiglio né tutti i Sindaci né tutti
voi,  quindi  è  veramente  una missione  la  nostra.  Io  sono subentrato,  ringrazio  il  mio  predecessore  il
Sindaco di Trepuzzi Giuseppe Taurino, sono subentrato giovanissimo, nel 2019 sono stato eletto a Novoli
e nel luglio del 2020 sono diventato Presidente della Giunta dell’Unione dei Comuni, era stato anche un
periodo un po’ particolare, il periodo del Covid, però abbiamo fatto sempre squadra tutti e sette i Sindaci,
infatti ho preparato una piccola lettera dove in queste ore ho buttato via qualcosa per capire cosa abbiamo
fatto in questi tre anni di Unione e che cosa possiamo fare. 
   Nel mentre mi appresto a lasciare il  coordinamento dell’Unione dei Comuni,  della Presidenza,  non
posso non ripercorrere questi ultimi tre anni di mandato da Presidente, era il 7 luglio del 2020 quando mi
insediavo  quale  Presidente  prendendo  atto  di  quanto  fino  allora  era  stato  portato  avanti  da  questo
organismo politico che, seppur con poche competenze, ha svolto un ruolo di raccordo tra le diverse realtà
territoriali raggiungendo alcuni risultati di rilievo grazie alla collaborazione dei miei colleghi Sindaci, agli
Amministratori, tutti i dipendenti dell’Unione che hanno remato a favore della condivisione di idee e di
intenti. Oltre ad aver accordato patrocini agli eventi coinvolti, l’Unione ha contributo fattivamente allo
sviluppo culturale e territoriale sostenendo partnership tra Unione ed altri eventi, contribuendo a vario
titolo, faccio un esempio, la “Fondazione del Libro di Campi Onlus” e a sostenere diverse manifestazioni
civile e religiose. L’Unione ha incentivato la tenuta di manifestazioni sportive, vedi corse e marce delle
“Terre del Negroamaro”, ha contributo alla realizzazione di feste patronali, del Festival d’Estate, della
Focara di Novoli, con il coinvolgimento e con la partecipazione di pubblico con conseguente ritorno di
immagine  in  favore  del  territorio.  Nel  difficile  periodo  appena  alle  spalle,  preso  atto  delle  gravi



conseguenze  sociali  e  economiche  della  pandemia  Covid  19,  l’Unione  ha  tenuto  riunioni  di
coordinamento al fine di rafforzare il sistema di vaccinazione sanitaria e di mitigare per quanto possibile
gli effetti economici - sociali che ne sono conseguiti. Numerosi sono stati gli incontri di coordinamento
tra i Sindaci e gli organi preposti alla tutela della salute pubblica e grande attenzione è stata posta da parte
di  tutte  le  componenti  politico  -  territoriali  all’assistenza  delle  persone  particolarmente  deboli  che
avevano bisogno effettivo di assistenza o anche solo di una parola di conforto. 
   Gli obiettivi di crescita strategica dell’Unione hanno poi interessato: il servizio inerente la Commissione
Paesaggistica partecipato da dipendenti a scavalco, gran parte di dipendenti facenti parte dell’Unione, per
mezzo dei quali in questi tre anni hanno rilasciato innumerevoli pareri; il servizio CUC - Centrale Unica
di Committenza - attraverso la quale i Comuni hanno beneficiato della costituzione di Commissioni di
gara per l’affidamento di lavori e forniture del territorio; la costituzione della Commissione Tecnica per le
attività estrattive che ha portato a semplificare alcuni importanti procedimenti di interesse del territorio
fino a quel momento assegnate alla competenza regionale; le modifiche statutarie e regolamentari che
hanno portato all’attività del procedimento inerente la costituzione di un nucleo di Polizia Intercomunale
in seno all’Unione con servizi di supporto di interesse comunale alla prossima attivazione; la costituzione
del Piano di Mobilità Ciclistica dei Comuni di Campi Salentina, Guagnano, Novoli, Squinzano, Salice,
Trepuzzi  per  una  mobilità  sostenibile  nei  territori  interessati;  il  patrocinio  all’attività  formativa  di
operatore alla ristorazione, preparatore di alimenti e degli allestimenti; la partecipazione a bandi di gara
per l’ottenimento di finanziamenti su progetti di iniziativa locale e del Teatro Pubblico Pugliese; non
ultimo, le determinazioni di tutela del territorio inerenti la difesa della località “Ghetta - Parachianca” che
era  stata  scelta  quale  luogo dove attivare  un impianto  di  compostaggio  con contrarietà  della  Giunta
dell’Unione in quanto luogo già ampiamente compromesso. 
   Il mio ringraziamento è rivolto ai Sindaci, agli amministratori  che hanno contribuito fattivamente a
tenere  unite  le  nostre  Comunità  ma  anche  ai  dipendenti  responsabili  dell’Unione  che  hanno  gestito
correttamente ogni attività dalla semplice proposta di Delibera di Giunta fino agli atti  di Bilancio,  di
Rendiconto  finanziario  e  connessi  atti  determinativi.  È  con  questa  mia  che  mi  concedo  da  voi  tutti
lasciando a disposizione del mio successore la carica di Presidente, continuando ad esercitare le funzioni
di componente della Giunta dell’Unione fino al termine del mio mandato elettorale a Novoli. Cordiali
saluti a tutti e buon lavoro. Grazie. 
 
PRESIDENTE CAPODIECI Anna Maria
   Do lettura del verbale della riunione dei Sindaci  del 29 giugno 2023: <Nella sede dell’Unione dei
Comuni del Nord Salento presso il Palazzo Municipale di Campi Salentina i sottoscritti Sindaci o loro
delegati di tutti i Comuni aderenti all’Unione, precisamente Campi Salentina Alfredo Paolo Fina Sindaco,
Guagnano Francois Imperiale Sindaco; Novoli Marco De Luca Sindaco; Salice Salentino Antonio Rosato
Vice Sindaco; Squinzano Vincenzo Vespucci Vice Sindaco; Surbo Oronzo Trio Sindaco; Trepuzzi Lucia
Caretto Vice Sindaca, i quali, premesso che il Sindaco di Novoli Dott. Marco De Luca, nel rispetto dei
verbali della riunione dei Sindaci dell’Unione del 7/1/2016 con il quale è stata concordata la turnazione
dei Presidenti dell’Unione in data 29/6/2020 deliberazione n. 5/2020 è stato eletto Presidente dell’Unione
dei Comuni del Nord Salento; che alla scadenza annuale del mandato prevista dallo Statuto dell’Unione,
previa rinuncia della Commissione straordinaria di Squinzano, si è concordato di prorogare la scadenza
della presidenza di un’annualità;  che anche alla scadenza della seconda annualità,  previa rinuncia del
successore da individuarsi nel Sindaco di Guagnano Dott. Francois Imperiale, si procedeva alla proroga in
carica per un’altra annualità del Sindaco di Novoli; che anche questa ultima annualità, la terza, è giunta a
scadenza; che successore della carica di Presidente dell’Unione in virtù degli accordi di turnazione del
suddetto verbale del 7/1/2016 risulta essere il Sindaco di Campi Salentina Alfredo Paolo Fina. Raccolta la
piena disponibilità ad assumere l’incarico da parte del Sindaco Fina presente, considerato che la scadenza
del  mandato  di  presidenza  consegue  la  necessità  di  individuare  il  nuovo  Presidente  dell’Unione  dei
Comuni del Nord Salento,  all’unanimità decidono di indicare,  in ossequio al disposto del verbale del
7/1/2016, quale candidato alla Presidenza dell’Unione il Sindaco di Campi Salentina Alfredo Paolo Fina;
per  l’effetto  di demandare,  in  ossequio al  disposto statutario,  al  Consiglio  dell’Unione l’elezione  del
medesimo  quale  nuovo Presidente  dell’Unione  dei  Comuni  del  Nord  Salento.  Penso che  non  ci  sia
bisogno di votare. 
 
SEGRETARIO Dott. MARRA Fabio
   La proposta di Delibera è quella di nominare Presidente dell’Unione dei Comuni del Nord Salento



Alfredo Paolo Fina Sindaco del Comune di Campi Salentina. Se ci sono interventi. Nessun intervento,
direi che possiamo ...
 
PRESIDENTE CAPODIECI Anna Maria
   Possiamo applaudire ... Ah, dobbiamo votare. 
 
SEGRETARIO Dott. MARRA Fabio
   Facciamo la votazione. Favorevoli, per alzata di mano? 
 
[Si procede a votazione]
 
VOTAZIONE
Favorevoli all’unanimità 
 
SEGRETARIO Dott. MARRA Fabio
   Unanimità. Contrari nessuno, astenuti nessuno. Diamo l’immediata eseguibilità. 
 
[Si procede a votazione]
 
VOTAZIONE
Favorevoli all’unanimità 
 
SEGRETARIO Dott. MARRA Fabio
   Favorevoli, unanimità. Contrari nessuno, astenuti nessuno, il Consiglio approva. Prego, Presidente. 
 
PRESIDENTE FINA Alfredo (Sindaco del Comune di Campi Salentina)
   Grazie. Grazie, Segretario. Benvenuti a tutti, auguri Presidente, per la nuova nomina, auguri di buon
lavoro a tutti i neo eletti. Io non devo fare un lungo elenco di cose che abbiamo fatto insieme a Marco, il
Sindaco di Novoli,  che approfitto per ringraziare per l’impegno che ha profuso in questi anni in quei
momenti di difficoltà, ma al di là di quello che lui ha detto ci sono state tante altre cose che abbiamo
dovuto affrontare e non ultima quella che abbiamo affrontato oggi della situazione per quanto riguarda il
Distretto  di  Campi  Salentina,  ma se ne potrebbero  elencare  tante  altre  di  criticità,  una per  tutte,  per
esempio, che lui non ha elencato il Mercato dei fiori sulla Campi - Lecce, tante criticità che abbiamo
trovato. Ma non voglio fare questo tipo di discorso, io cercherò di proseguire insieme ai Sindaci o ai
delegati il lavoro che si è fatto in questi anni, però, però devo fare una piccola riflessione che vorrei che
voi in qualche maniera teniate in considerazione. Mi pare che l’Unione dei Comuni nasce nel 2022, non
vorrei sbagliare, 2002 - 2004, stiamo parlando di vent’anni fa, che cosa è successo in questi vent’anni?
Che identità chi siamo dati? Una poca identità tanto che negli ultimi anni si sentiva la necessità addirittura
di  una  fusione,  ne  sentivate  parlare  della  fusione,  ne  abbiamo  parlato  tanto,  Campi  -  Trepuzzi  -
Squinzano, per la qual cosa io sono stato sempre contrario perché credo molto invece nell’Unione dei
Comuni, l’Unione dei Comuni però che si deve dare un ruolo e si deve dare un’identità perché dobbiamo
essere coscienti che l’identità delle nostre Comunità - Campi per prima, eh - hanno perduto un po’ di
identità,  l’hanno perduta,  basta pensare a Campi dove c’erano tutti  i  servizi,  non ci  sono più,  qual è
l’identità ora di Campi? Qual è l’identità ora di Novoli o di Salice o di Guagnano? La scommessa nel
2002 era quella di fare una Unione dei Comuni che si desse un’identità comune,  che diventasse una
politica di larga scala, che avesse più facilità di aggredire i finanziamenti che ci potevano essere con un
numero di  abitanti  importante,  anche  perché singolarmente  i  Comuni  gli  abitanti  li  stanno perdendo,
questo vale per tutti credo, forse solamente per Trepuzzi no, ma questa è la situazione. Allora, quale è
stato - mi ero ripromesso di non essere lungo perché so che qualcuno di voi ha altri impegni a brevissimo
- qual è stato secondo me il problema che non ha consentito di fare questo salto di qualità e siamo rimasti
ad una Unione dei Comuni che nella maggior parte delle cose dà piccoli contributi alla festa della “Città
del Libro” anziché della Focara anziché altro, Bande a Sud, a Squinzano, insomma, di questo si è trattato.
Poi ci sono state sempre grandi idee, grandi intendimenti, la Polizia dell’Unione dei Comuni, il Segretario
ha fatto una battaglia che non finiva mai, e il Sindaco di Novoli, il risultato è quello che ancora stiamo
non dico al palo ma quasi. Il Sindaco di Novoli ha fatto una battaglia da Consigliere e da Sindaco per
risolvere il problema del randagismo – se ricordo bene, Marco, non vorrei sbagliare – ma problema risolto



che ogni Comune si è dovuto far carico per conto proprio. Su alcune cose che possiamo stare insieme
dobbiamo fare una battaglia comune ma non si può fare nella Giunta, deve diventare l’organo propositivo
l’Assemblea,  cioè qua,  mentre che cosa succede? Che regolarmente quando si eleggono i Consiglieri
arrivano quelli  che sono della  Maggioranza e quelli  dell’Opposizione non vengono, perché se non si
capisce il ruolo che ha, che ognuno ha, questa Assemblea deve essere propositiva per la Giunta, la Giunta
deve seguire quelli che sono gli intendimenti dell’Assemblea e non viceversa che veniamo qua, facciamo
un quarto d’ora di Consiglio, mena mena ca ‘nimu scire, e poi la Giunta fa quello che deve fare ma poi si
ferma a quelle cose. Perché un’idea complessiva dell’Assemblea che rappresenta tutti i cittadini nel Nord
Salento o comunque dei Comuni che fanno parte dell’Unione questa è la riflessione che vi volevo fare e
che in qualche maniera va affrontata, poi va affrontata, ma chiaramente non lo faremo ma si potrebbe
farla, predisporla e poi immaginarla nell’altro mandato ancora perché, chiaramente, non è fatta perché io
sono ora Presidente, quella che non è possibile che un Presidente duri un anno, che si fa in un anno? I
Consiglieri nuovi prendono atto, incominciano a capire mano mano come funziona, il Presidente il tempo
di iniziare ed è finito, anche se negli ultimi mandati per varie vicissitudini è durata un po’ di più, come è
successo con Marco, come è successo con Trepuzzi,  ma non è una cosa stabilita,  così come bisogna
cercare di capire come rendere contemporanea, perché si susseguono le votazioni, Campi, Squinzano,
Novoli, non c’è mai una contemporaneità. 
   Allora,  voglio  chiudere assicurandovi  il  mio  impegno,  insieme agli  altri  Sindaci,  che ci  sarà  nelle
battaglie di territorio e anche per cercare di dare un inizio di struttura per alcuni servizi che secondo me
possono essere centralizzati, Marco parlava della Polizia dell’Unione ma si potrebbero anche ipotizzare
alcuni servizi che ora è inutile stare qui a dire se non addirittura parlare di tributi, quelle cose che non
hanno,  come qualcuno diceva,  un campanile,  quelle  cose  però  si  possono fare,  quelle  cose  che  non
identificano il paese. La Giunta avrebbe bisogno di una Assemblea propositiva che venga qui presente
senza avere appartenenza, a me fa piacere che ci sono Comuni che ci sono tutti e tre i rappresentanti,
dovrebbe continuare così oppure si ritornerà alla consuetudine che vengono quelli della Maggioranza e
quelli dell’Opposizione non vengono, non si sa bene perché, qui non si rappresenta un partito, qui si
rappresenta una Comunità intera, questo è quello che io penso che si dovrebbe fare, questo è quello che
non si è fatto e questo è quello che ha determinato una non riuscita appieno dell’Unione. Guardate, quello
che è successo nella Rigenerazione Urbana, quello che è successo con l’ex Pretura a Campi, quello che è
successo con le piste ciclabili può essere replicato, quello che è successo con il progetto ELENA perché
non si può fare come Unione? Perché bisogna farlo come singolo Comune? Guardiamolo con un’ottica
diversa e con identità di tutto il Nord Salento, secondo me si possono mettere insieme, anche perché io in
Giunta non vedo mai che c’è una difficoltà nell’affrontarla una situazione che va affrontata di petto come
quelle che vi dicevo prima. Allora, e chiudo veramente, non possono essere i casi positivi solo di una
Comunità, la Città del Libro non può essere solo di Campi Salentina, la Focara non può essere, secondo
me, eh, non può essere solo di Novoli, ma guardate che è successa una cosa in questi ultimi giorni, il fatto
negativo episodico e di mafia che è successo a Squinzano non può essere solo di Squinzano, deve essere
del  Nord  Salento,  come  le  cose  positive  le  cose  negative,  o  entriamo  in  questa  logica  o  se  no
continueremo a dare prebende a piccoli eventi, ma sinceramente di questo la storia non parlerà. Grazie e
buon lavoro a tutti. 
 
PRESIDENTE CAPODIECI Anna Maria
   Grazie, Presidente. Volevo aggiungere qualcosa. Intanto sono in perfetta linea con quanto hai detto tu –
ti do del tu, tanto ci conosciamo da sempre – ma è previsto anche nel Regolamento, cioè all’Art. 8, le
Funzioni  dell’Unione,  sono  incredibili:  dall’Ufficio  Europa,  al  servizio  Protezione  Civile,  Difensore
Civico, mensa scolastica, ci sono una serie di servizi che possono essere discussi e ragionati, insieme,
chiaramente, con la Giunta; è anche vero che la Giunta a sua volta deve rendere partecipe il Consiglio di
ciò che delibera, perché io negli anni sono stata qui e prima non ho mai visto, non è mai arrivato nulla che
fosse stato deciso dalla Giunta. Quindi, nuovo approccio, siamo in linea come Presidenza, per cui mi
auguro veramente che questa sinergia si veda nei fatti, si lavori con entusiasmo, io do il benvenuto, non lo
avevo dato prima, ai neo eletti e vi do un in bocca al lupo con tutto il cuore, però devo dire che anche
Trepuzzi è stato sempre presente come Opposizione e Maggioranza, quindi si è creduto nell’Unione dei
Comuni  e  continuiamo  a  crederci,  volevo  solo  dire  questo.  Ci  è  rimasto  adesso  della  vecchia
programmazione  qualcosa  da portare  avanti  che  è  l’istituzione  del  coordinamento  Commissione  Pari
opportunità – subito, Sindaco, le do la parola – quanto prima convocheremo almeno le Consigliere per
rivedere un attimo ciò che era stato fatto con l’altra presidenza, va bene? Prego, Sindaco. 



 
PEDE Mario (Sindaco del Comune di Squinzano)
   Grazie,  Presidente.  Solamente  per augurare a tutto  quanto il  Consiglio  buon lavoro e,  ovviamente,
congratularmi con i Presidenti Capodieci e Fina per il nuovo ruolo che si accingono a rivestire. Tra l’altro
non potevo farmi sfuggire questa occasione, io per anni ho osservato con tanta attenzione gli interventi
fatti in quest’Aula consiliare, quindi ne volevo approfittare. Mi ricollego subito anche all’intervento del
Sindaco Fina rispetto  proprio alle  funzioni  dell’Unione dei  Comuni,  già  dalle  prime settimane,  dalle
prime sedute si è attivato un progetto sperimentale che è quello della Polizia dell’Unione che non deve
essere qualcosa relegato  solamente  alla  parentesi  estiva,  quindi  Squinzano – Trepuzzi  che provano a
lavorare su Casalabate nell’interesse della viabilità e dell’ordine pubblico, ma deve essere qualcosa di più
ambizioso come anche più volte ci siamo detti anche durante la Giunta. Il Sindaco Fina è stato uno dei
promotori principali di questo, tra l’altro proponendo anche una sede qui a Campi che è l’ex Pretura, lo
possiamo  anticipare,  e  sarebbe  qualcosa  di  ambizioso  e  di  grande  perché  ci  sono  tantissime
specializzazioni  per  la  Polizia  Locale  che  i  nostri  Uffici  chiaramente  non  possono avere  una  figura
specializzata perché c’è tanto da fare, ma se noi cominciamo a guardare al paesaggio, quindi avere uno
sguardo d’insieme, forse possiamo avere anche quelle professionalità mettendo in rete delle risorse che ci
può consentire di avere un servizio migliore. Anche rispetto alla rilevazione degli incidenti stradali non è
impensabile  di  prevedere  questo  tipo  di  azione  mediante  la  Polizia  dell’Unione,  Campi  è  centrale
geograficamente e allora perché non costituire un gruppo anche più corposo che quando si verifica un
incidente tramite un centralino che può gestire le segnalazioni poi possa intervenire? Questa è solamente
un’idea, un’ipotesi su cui si può lavorare, ma quello che è importante e che tutti quanti noi dobbiamo
avere  bene  a  mente  è  che  uniti  si  può fare  moltissimo.  Ricordava anche il  Sindaco Fina del  brutto
episodio,  della  tragicità  di  quello  che  è  avvenuto  qualche  giorno  fa,  tragicità  che  riguarda  tutte  le
Comunità, un fatto che probabilmente, perlomeno dalle ricostruzioni fatte finora è legato alla criminalità
organizzata, non è che se una cosa succede a Squinzano non ha riverberi nei paesi limitrofi ed ecco perché
tutti quanti insieme con i Sindaci abbiamo tenuto alta la soglia di guardia e abbiamo manifestato subito
graniticità noi istituzioni dello Stato. E allora, l’augurio che mi sento di fare a tutti quanti voi componenti
di questo Consiglio è quello di crederci sempre di più in questa istituzione perché si può veramente fare
tanto. Grazie. 
 
PRESIDENTE CAPODIECI Anna Maria
   Grazie, Sindaco.
 
 

Pareri sulla suesposta proposta deliberativa
Vista la proposta di cui all'oggetto:
Visto l'art.49 della Legge 18/08/2000 n.267 così come sostituto dall'art.3 comma 1 lett. b) della Legge n. 
213/2012

Il sottoscritto Responsabile del Servizio

ESPRIME PARERE  Favorevole per quanto concerne la regolarità tecnica ed attesta la regolarità e la 
correttezza dell'azione amministrativa ex art. 147 bis del D. Lgs. 267/2000

Campi Salentina, 26/06/2023

Il Responsabile del Servizio
f.to Avv. Valentino Chironi





Di quanto precede viene redatto il presente processo verbale, letto, approvato e   sottoscritto
da

IL PRESIDENTE
f.to Dott.ssa Anna Maria Capodieci

IL SEGRETARIO GENERALE
f.to Dott. Fabio MARRA

RELATA INIZIO PUBBLICAZIONE

La  presente deliberazione viene affissa in copia all’Albo Pretorio del Comune il 
 per rimanervi per  giorni consecutivi come prescritto dall’art. 124, comma 1, D.Lgs. n. 267/2000.

Campi Salentina, lì  

L`addetto alla Pubblicazione IL SEGRETARIO GENERALE
f.to Dott. Fabio MARRA

Copia conforme all'originale, per uso amministrativo e di ufficio.

Dal Municipio lì, ..................

IL SEGRETARIO GENERALE
f.to Dott. Fabio MARRA

ESEGUIBILITA’ DELLA DELIBERAZIONE
   
 [ X ]  dichiarata immediatamente eseguibile(art. 134, comma 4 D.Lgs. n. 267/2000.)

Campi Salentina, Lì29/06/2023 IL SEGRETARIO GENERALE
f.to Dott. Fabio MARRA

ESECUTIVITA’ DELLA DELIBERAZIONE
 
    [   ] la presente deliberazione è divenuta esecutiva il ____________ decorsi 10 giorni dalla data di inizio
della pubblicazione (art. 134, comma 3 D.Lgs. n. 267/2000.)

Campi Salentina, Lì IL SEGRETARIO GENERALE
Dott. Fabio MARRA
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